



## CRÓQUIS BASCONGADOS

### SAN SEBASTIAN.—LA ISLA DE SANTA CLARA.

¿Quien no la conoce? Es uno de los mas bellos ornamentos de la capital de Guipuzcoa. Parece que la naturaleza la colocó allí ex-profeso para determinar la entrada al puerto, servir de defensa á los buques en los rudos temporales del invierno, y de soláz á los *touristas* que en los risueños días del estio quieren hacer una excursion breve y deliciosa por la mar,

A los aficionados á esta clase de espectáculos recomendamos no dejen de concurrir una tarde de verano á la Isla de Santa Clara, para presenciar desde allí la puesta del sol. Es un espectáculo soberbio.

El apunte artístico que ofrecemos hoy de esta Isla es debido á la pluma de nuestro amigo D. Enrique Irabien y Larrañaga, tan estudioso como amante de las bellas artes.